
Pièces 5 Pièces

Référence 9074

Prix 1 550 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Cette magnifique villa est située sur le Golf de Terre Blanche en Provence, dans le

prestigieux  domaine  privé  du  golf  de  Terre  Blanche,  à  proximité  du  village  de

Tourrettes. Elle offre tous les avantages d'une résidence secondaire au cœur de la

Provence, à seulement 45 minutes de Saint-Tropez et de l'aéroport international de

Nice.La  propriété  de  160  m²  comprend  au  rez-de-chaussée  un  hall  d'entrée,  un

salon,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  moderne  entièrement  équipée  et  une

chambre avec salle de bains. À l'étage, vous trouverez 2 chambres avec salle de

bain. Il y a également un grand double ...

An  impeccable  and  modern  villa  situated  in  the  prestigious  Terre  Blanche  Golf

domain, a short distance from the iconic village of Tourrettes in Provence.Recently

renovated, the property enjoys all the benefits of a secondary home: located at the

heart  of  Provence  and  45  minutes  away  from  St  Tropez  and  Nice  airport.Set  on

160m² living space,  the villa  offers an entrance hall,  aliving room, adining room, a

fully  equipped  kitchen  and  a  bedroom  complete  with  an  en  suite  bathroom.  The

first  floor  holds  an  additonal  two  further  bedrooms  and  another  bathroom.The

property also includes a closed ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE
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